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Erblicke Vollkommenheit

wo andere nur Mängel

sehen und

es ist die Wahrheit.

Steigt heraus aus eurem kleinen, persönlichen

Kleid und seht euch in voller Größe

im Zusammenspiel der Mächte.



Vorwort

Ich bin da. Mit diesen Worten beginnt jedes Gespräch mit
Meister Voltan, wie ich ihn nenne. Die Größe und Liebe
welche seine Worte enthalten kann jeder Leser für sich

selbst entdecken. 2004 begann ich das erste Mal Gespräche
mit Engeln zu führen und diese in Buchform zu bringen: „Von

Engeln begleitet“. Es war eine wunderbare, liebevolle und
freudige Arbeit mit diesen großen, weisen himmlischen
Helfern zu sprechen, sie zu fragen und immer weise und
liebevolle Antworten zu erhalten. 2006 kam das nächste
Buch „Von Engeln begleitet Teil 2“ und im Verlauf dessen

suchte auch Meister Voltan Kontakt mit mir auf zu nehmen.
Er stellte sich mir als kosmisches Wesen vor. Da ich ihn nicht

kannte prüfte ich zuerst und nahm das Geschenk dann
dankbar an. Heute bin ich nicht mehr dieselbe Herta Maria

wie 2004. In mir wie bei ihnen hat sich vieles verändert,
denn die kosmischen Lichtwellen bringen uns alle weiter

voran. Es liegt an uns ob wir diese Zeit nützen und den Weg
nach Hause zu Gott freudig beschreiten. Er ist nicht immer

leicht dieser Weg, doch er ist wunderbar erfüllend, befreiend
und immer liebevoll. Die Worte ICH BIN DA hat mir eine

liebe Bekannte noch näher aufgeschlossen und ich möchte
ihr hier danken und ihnen gerne davon erzählen: Zu sagen
ich bin da bedeutet nicht, dass sich der Andere auf seine

faule Haut legen und nichts mehr zu tun braucht, weil jetzt
einer da ist, der alles für ihn erledigt. Im Gegenteil ist es

eher ein Ansporn dafür selbst sein Schicksal in die Hand zu
nehmen, an zu nehmen all die wunderbaren Gaben um

damit zu arbeiten. ICH BIN DA bedeutet auch: Da ist jemand
wenn es mir gerade gar nicht gut geht, wenn ich mich

verlassen fühle, wenn ich gerade nicht weiter weiß mit mir
und der Welt. Es ist ein großer Liebesbeweis immer da zu



sein wenn der andere dich braucht. Gleichzeitig ist es auch
ein Aufruf zu Stärke. Ein Bekenntnis zu eigener Stärke im
Wissen ICH BIN DA – mag da kommen was wolle, ich stelle

mich denn ich weiß um meine Stärke, meine Größe und
meine Kraft in Gott gegründet. So wünsche ich ihnen, liebe
Leser, dass sie die wunderbaren Worte von Meister Voltan

auf ihrem persönlichen Weg begleiten und sie wie ich immer
wieder seine wunderbare Liebe und Weisheit spüren mögen.

In Liebe und Dankbarkeit Herta Maria Aigner



Freue dich und sende Liebe aus

Ich bin Voltan. Ich möchte, dass du schreibst: Dies ist ein
wichtiger Ort. Es ist gut, dass du da bist. Es sind Kräfte am
Werk die nicht liebend sind. Deshalb sei in dir und strahle
deine Liebe aus – überall wo du bist. Die Liebe ist die
stärkste Kraft. Mache weiter. Es ist wichtig. Auch wenn du
denkst, es ist nicht viel – es ist wichtig. Bleibe deine Zeit –
ich bin bei dir. Freue dich und sende Liebe aus. Danke.

Ich bin Voltan. Ich bin Voltan. Ich bin Voltan.Es ist so, dass
du hier eine Aufgabe zu erfüllen hast. Gott ist Liebe – du bist
Liebe – hier ist Leid. Wisse, dass du ALLES in dir hast und
strahle aus. Nimm nichts an, sondern strahle aus. Wisse,
wer du bist. Lebe deine Göttlichkeit in jedem Augenblick.
Lebe deine Göttlichkeit! Das ist alles.

Gestalte mit und das Ergebnis wird dir gefallen

27.09.2006 Hallo, ich bin da. Warum denkst du nach, ob du
schreiben sollst? Lass dich leiten. Die Zeit ist gekommen für
Veränderung. Gestalte mit. Gestalte mit und das Ergebnis
wird dir gefallen. Kein unangenehmer Zustand ist
notwendig. Gebrauche deine Macht, um Gesundheit, Heil,
Kraft, Freude, Leichtigkeit, Reichtum und Fülle zu gestalten.
Nimm deine Verantwortung wahr. Jetzt! Ja, jetzt ist genau
der rechte Zeitpunkt dafür. Die Zeit ist reif und du bist bereit
– also voran. Lasse dich nicht zurückhalten. Wir sind da. Ich
bin da. Alles ist gut. Auf in das neue Leben. Ich bin Voltan.
Ich bin Voltan. Ich bin Voltan.

Lebe jeden Tag als sei es dein erster und letzter
Augenblick

(Hallo, ich grüße euch herzlich.) Hallo. Was gibt es heute?



28.09.2006 (Ich habe Fragen. Es war eine Zeit für mich, in
der ich nur leben wollte. Nicht so viel denken und auch nicht
schreiben. Voltan hat sich gemeldet bei mir und mich wieder
zur Veränderung aufgerufen. Und ich sehne mich nach
Veränderung. Es ist ein eigenartiger Zustand, den ich jetzt
erlebe. Irgendwie möchte ich, dass eine große Veränderung
eintritt. Andererseits spüre ich die Verbundenheit und
Freude an meiner Tätigkeit. Natürlich gibt es ständig auch
hier Veränderungen und auch neue Herausforderungen.
Doch es drängt mich sehr nach einer großen Veränderung.
Ich „weiß“ aber nicht: Tritt sie ein oder nicht. Jeden Tag als
Geschenk nehmen und im Jetzt leben wäre wohl sinnvoll. Ich
bemerke nun auch, dass ich fähig werde, meinen
Mitmenschen immer mehr Liebe entgegen zu bringen. Ich
lerne, auszustrahlen und nichts anzunehmen. So bleibe ich
Gebende und doch ganz frei. Das ist sehr schön.)

Ja, du steckst wieder mitten in großen Veränderungen. Auch
wenn es äußerlich vielleicht nicht den Anschein hat, so
wandelt sich dein Leben, dein Körper, gerade eben sehr. Du
kannst das deutlich spüren und weißt dann nicht wohin du
genau willst. Lebe jeden Tag als sei es dein erster und
letzter Augenblick. Dann wirst du nichts zu bereuen haben,
denn du warst achtsam. Und noch etwas: Du weißt es macht
immer Sinn wenn Voltan sich bei dir meldet. Oft sind seine
Hinweise schon im Voraus große Hilfen für dich. Deshalb
beachte sie, sei dir treu und wisse, dass alles seine
Richtigkeit hat. Ob heute oder morgen ein Richtungswechsel
in deinem äußeren Tun eintritt ist nicht so sehr wichtig. Es
ist wichtig WIE du dein Leben angehst – nicht so sehr WAS
du dabei tust. Sei und bleibe in der Freude, der Liebe, der
Leichtigkeit, der Achtsamkeit und alles wird sich weisen. Sei
gesegnet Herta Maria, mit Freude und Dankbarkeit und mit
Geduld. (Ich danke euch!)



Ja, es ist Zeit, dass du dich erhebst. Schluss mit dem Be-
und Gedrücktsein. Es gibt keinen Grund dafür. Deine
Entwicklung ist wunderbar. Deine Ehrlichkeit ist wunderbar.
Doch sie sollte nicht missbraucht werden. Von niemandem.
Lass es einfach nicht zu, dass du klein gemacht wirst. Steh
auf und wehre dich. Steh auf Herta Maria und kämpfe im
Namen der Liebe. Du wirst siegen. Vertraue. Vertraue.
Vertraue. Ich bin Voltan. Ich bin Voltan. Ich bin Voltan

Gib dieser Leere Raum und fülle sie nicht aus

05.11.2006 Ich bin da. Ich möchte dir heute sagen, dass es
wichtig ist für dich, auf dein Herz zu hören. Ja, schon oft
wurde dir dies kundgetan. Doch jetzt will es dir etwas
Wichtiges sagen. Höre genau hin. Was vernimmst du? (Ich
sehe ein Bild von schwebenden Wolken – Losgelöstheit
empfinde ich dabei. Als schwebte ich durch raum- und
zeitlose Lüfte. Kein Ziel. Das große NICHTS. Einfach sein.
Kein Schmerz, keine Freude. NICHTS.)

Ja. Es ist, als gäbe es kein Ziel, keinen Weg, keinen Sinn. Es
ist Leere was du empfindest. Gib dieser Leere Raum und
fülle sie nicht aus. Du brauchst jetzt diese Leere, dieses
Nichts. Nimm nichts an. Lass nichts Fremdes herein. Aber
versuche jetzt nicht zu stahlen. Gib dich einfach nur dem
Leer-Sein hin. Nichts weiter. Das ist meine Botschaft für
heute an dich. Ich bin Voltan. Ich bin Voltan. Ich bin Voltan.

Nichts geschieht ohne den Willen des Vaters

20.11.2006 Ich bin da. Ja, es ist schön mit dir zu sprechen.
Ich melde mich heute, weil du wieder zur FREUDE
zurückkehren darfst. Freue dich über den Reichtum deiner
Erfahrungen. Freue dich über all die jungen und älteren
Menschen, die dir begegnen, denen du etwas geben darfst
und die dir nahe sind. Das Leben ist voller Überraschungen.



Sie kommen und gehen doch du bleibst. Deswegen lass dir
nicht die Freude nehmen. Wie immer du dich entscheidest,
wohin dich auch dein Weg führen mag – die Freude sollte
dein treuer Begleiter sein. Egal welche Erfahrungen du
wählst. Verliere sie nie aus den Augen, denn sie macht das
Leben schön und lebenswert. Deshalb komm′ heraus aus
dem Schmollwinkel und nimm wieder teil am Leben. Es
wartet auf dich. Nimm deine Lehre mit und lass die
Erfahrung ruhen. Es ist gut. Alles ist gut. Und deshalb sei
gewiss – nichts geschieht ohne den Willen des Vaters.
Vertraue und wähle die Freude! Wir lieben dich. Ich liebe
dich. Ich bin Voltan. Ich bin Voltan. Ich bin Voltan.

Vertrauen ist das Gebot der Stunde

06.12.2006 Hallo, ich bin da! Ich möchte gerne, dass du
deine Aufmerksamkeit lenkst, weg vom Alltäglichen, hin zu
tiefem Wissen. Du weißt all das tief in dir. Deshalb
vertraue. Vertraue dir – vertraue mir – vertraue uns. Ja,
Vertrauen ist das Gebot der Stunde. Nichts ist sonst jetzt
wichtig. Sei dir gewiss, dass alles seine Richtigkeit hat. Du
wirst nicht vergessen (von uns). Deine Bedürfnisse werden
nicht vergessen. Sei einfach – so wie wir sind. Sei im
Vertrauen und lasse das Außen draußen sein. Sei in dir,
Herta Maria. Ich – wir segnen dich mit Vertrauen und Los-
lassen. Ich bin Voltan. Ich bin Voltan. Ich bin Voltan.

Es ist schön, erfüllend und großartig euer Leben

09.12.2006 WIRMARA hat sich mir gezeigt...... Ich kann
jederzeit auch in der höheren Ebene sein!

Hallo, ich grüße dich! Ich freue mich, immer gleich durch zu
kommen. Ja wir sind schon ein gutes Team geworden. Du
lernst vertrauen. Das ist schön und so wichtig. Unsere
Zusammenarbeit hängt davon ab. Neue Herausforderungen



können leicht bewältigt werden. Deshalb bleibe im
Vertrauen. Und dann ist da noch etwas. Wir – ich sehe dich
mit anderen Augen als du selbst. Ja du hast Verbindung zu
uns. Du spürst deutlich, dass da noch viel mehr ist. Und
trotzdem ist der Alltag eben alltäglich. Du lebst in dieser
dreidimensionalen Welt und es gefällt dir nicht immer. Du
bemerkst immer öfter, dass sich die Menschen abgefunden
haben mit ihrem Dasein: „So ist es eben. Wir können es
nicht ändern. Wir sollten das Beste daraus machen“ Doch
sie machen nicht das Beste daraus, weil sie sich immer noch
klein und ohnmächtig fühlen. Hättet ihr doch nur kurz
unseren Blick von und auf euch. Doch sogar du, die du
immer wieder so sehr beschenkt wirst mit Sehen über das
Gewöhnliche hinaus, vergisst im Alltag manchmal die Größe
und Herrlichkeit des Gesamten. Ja ich weiß, es ist nicht
immer leicht, den Blick zu heben, wenn man rundherum von
diesem hektischen Treiben umgeben ist. Doch es ist
notwendig, ja es ist notwendig, sich immer mehr, immer
öfter, immer wieder daran zu erinnern und die Gewissheit zu
nähren: Es ist schön, erfüllend und großartig euer
Leben. Nutzt die Gelegenheit. Ergreift die Chance. Streckt
euch nach der Decke und lebt eure Gaben, eure Talente.
Vertraut auf Gott, der euch führt. Vertraut euch selbst als
Teil von Gott. Vertraut dem Leben und werdet frei von
Ängsten, Zwängen und Beschränkungen. Geht voran. Macht
den nächsten Schritt. Und lasst weder Bequemlichkeit noch
Zweifel gelten. Ihr seid geliebt – so liebt euch doch
mehr! Ich bin Voltan. Ich bin Voltan. Ich bin Voltan.

Deshalb ist es gut, uns einzuladen

15.12.2006 Ich bin da. Ich grüße dich. Es ist schön hier zu
sein. Du gehst deinen Weg und ich bin an deiner Seite. Ja
ich spreche durch dich. Und ich strahle durch und um dich.
Wir wollen bei euch sein. Wohin ihr auch geht. So können
wir mehr erreichen. Wir füllen die Räume mit unserer



Energie. Wir strahlen die Liebe in die letzten Winkel.
Deshalb ist es gut, uns einzuladen, uns Zeit zu schenken,
uns Möglichkeiten zur Entfaltung zu geben. Das Leben ist
manchmal hart und erscheint euch schwer. Wir haben
andere Möglichkeiten als ihr sie euch noch denken könnt.
Deshalb gebt uns mehr Macht durch euer Vertrauen. In
großem, grenzenlosem Vertrauen kann nichts euch
bezwingen. Deshalb nährt es bis es euch als riesengroßer,
starker Baum Halt gibt, der allem Stand hält. Wir lieben
euch und danken euch. Wir sind bei euch wenn ihr es
zulässt. Vertraut euch und uns. Danke. Ich bin Voltan. Ich bin
Voltan. Ich bin Voltan.

Fühle in dich hinein, wann der rechte Zeitpunkt
gekommen ist

16.12.2006 Ich bin da. Ja ich möchte mit dir sprechen. Das
2. Buch ist fertig und das ist schön. Du schreibst von mir
und gibst mir so die Möglichkeit weit hinaus bekannt zu
werden. Ich freue mich, denn so können wir der Liebe und
dem Frieden am besten dienen. Es eilt nicht. Fühle in dich
hinein, wann der rechte Zeitpunkt gekommen ist. Ja, du
wirst es wissen. Ja, es geht seinen geordneten Weg. Und ja,
auch ich trage meinen, nicht unwesentlichen Teil, dazu bei.
Also vertraue, lass los und nimm an! Danke Ich bin Voltan.
Ich bin Voltan. Ich bin Voltan.

Die Zeit der Einengung ist zu Ende – Lass deine
Träume zu

28.12.2006 Ja, ich bin da. Ich möchte dir sagen, dass neue
Aufgaben deiner harren. Es wird schön, denn du wirst es
lieben. Vertraue auch hierin. Ich bin an deiner Seite. Alles ist
gut. Sehe die Freude im Neuen und lerne Staunen. Das
Leben ist unbegrenzt. Zwänge es nicht in ein Korsett, denn
die Zeit der Einengung ist zu Ende. Freue dich deiner



Freiheit, freue dich all der Möglichkeiten die dir offen stehen.
Und wisse: Es ist immer, immer, immer für dich gesorgt.
Nähre dein Vertrauen und lass es wachsen. Nähre es mit
Energie und Aufmerksamkeit. Je größer es gewachsen ist,
umso größer und schöner deine Möglichkeiten. Lass deine
Träume zu und wisse: Sie können erfüllt werden. Es hängt so
viel von deinem Glauben, deinem Vertrauen ab. Deshalb
lass los und vertraue. Lass los und nimm an. Und in allem
vertraue. Wir lieben dich sehr. Bleibe in uns und wir bleiben
in dir. Ich bin Voltan. Ich bin Voltan. Ich bin Voltan.

Die Freude zu leben, das ist es was zählt
Du bist wertvoll - auch in aller Unvollkommenheit

29.12.2006 Hallo, ich bin da. Es ist schön zu sehen, dass du
lernst los zu lassen und frei zu werden. Ja lass los und
vertraue uns. Wir nehmen gerne Anteil und wir erfüllen
gerne unseren Teil. Die Freude zu leben – jetzt, jeden Tag,
das ist es was zählt. Lebe in und aus der Freude und
akzeptiere auch, dass du nicht vollkommen bist. Das macht
nichts. Es ist gut so wie es ist und es ist schön, dass du
lernst, dich nicht mehr allzu wichtig zu nehmen. Damit wirst
du frei, ohne dich selbst unwürdig zu fühlen. Du bist
wertvoll, auch in aller Unvollkommenheit. Deshalb freue
dich. Bleib in dieser Freude und Leichtigkeit und lass los,
damit wir arbeiten können.

Danke meine Liebe. Sei die du bist.
Ich bin Voltan. Ich bin Voltan. Ich bin Voltan.

Veränderungen beginnen manchmal langsam, da sie
im Innern erst vorbereitet werden

02.01.2007 Ja, ich bin da. Ich grüße dich im Neuen Jahr. Es
ist ein schönes Jahr das begonnen hat. Und ich freue mich
auch immer wieder, mit dir sprechen zu können. Es ist so,



dass Veränderungen manchmal langsam beginnen, da sie
im Innern erst vorbereitet werden müssen. Es ist gut sich
Zeit zu nehmen und Zeit zu lassen, damit sich wichtige
Entwicklungen vollziehen können. Das geht nicht von einem
Augenblick zum nächsten. Doch das Vertrauen wächst, das
ist schön. Also gib dir – uns Zeit, vertraue und alles wird – ist
gut. Danke Herta Maria. Ich bin Voltan. Ich bin Voltan. Ich bin
Voltan.

Ja, es ist Zeit anzunehmen

20.01.2007 Ja, ich bin da. Ich freue mich, wieder mit dir zu
reden. Was ist los? Du denkst, die Pause war zu lange. Nein.
Auch wenn du beschäftigt bist lädst du mich – uns ein. Das
ist schön, denn so können wir immer wieder mitgestalten,
mithelfen die Liebe zu vermehren. Es ist was es ist. Und nun
ist es Zeit annehmen zu lernen. Du vertraust – mehr und
mehr. Du lässt los – mehr und mehr. Du versuchst nicht
mehr immer alles unter Kontrolle zu haben. Das ist gut.
Vertrauen hilft die Kontrolle aufzugeben. Vertrauen hilft frei
zu werden. Nicht alles und jedes muss von dir geregelt
werden. Vertrauen hilft das Leben zu nehmen so wie es ist
und dankbar anzunehmen was es dir schenken will. Ja, es ist
Zeit anzunehmen. Vertraue und nimm an und vergiss nicht
immer wieder los zu lassen. Es ist gut, es ist schön, es ist
spannend und erfreulich am Leben zu sein. Genieße es.
Nimm es an. Freue dich und sei einfach. Du bist
unermesslich geliebt. Du bist unermesslich geliebt.

Ich bin Voltan. Ich bin Voltan. Ich bin Voltan

Nicht länger wirst du im Außen fündig werden.... in
dir liegt die Medizin!

04.02.2007 Ich bin da. Du möchtest wissen was los ist.
Deine Genesung lässt sich Zeit. Warum? Du solltest
fortfahren und Liebe senden an deinen Kopf. Unterschätze



nicht dieses Tun. Nicht länger wirst du im Außen fündig
werden. In dir liegt die Lösung. In dir liegt der Weg zur
Heilung. In dir liegt die Medizin. Was ist es? rufst du uns zu.
Vertraue und sende Liebe. Wisse wie mächtig diese
Liebe ist. Ja, sie kann heilen. Ja, sie wird heilen. Ja, sie will
gebraucht werden. Deshalb zögere nicht. Vertraue und heile
dich mit der Kraft der Liebe. Du kannst es. Vertraue und
liebe. Ich bin Voltan. Ich bin Voltan. Ich bin Voltan.

Gott ist unendlich größer als du dir dies je vorstellen
kannst

24.02.2007 Ich musste Medikamente – Antibiotika ....
nehmen. Ich bin da. Was zögerst du mit dem Vertrauen?
Gott ist unendlich größer als du dir dies je vorstellen kannst.
Auch jetzt kann alles gut werden. Wir sind hier an deiner
Seite. Es ist eine Herausforderung an deinen Körper. Doch
du kannst ihn unterstützen und sollst dies auch tun.
Vertraue, sei dankbar für alle Hilfe und WISSE: alles wird –
alles ist gut! Ich bin Voltan. Ich bin Voltan. Ich bin Voltan.

Lass euer Anderssein zu

07.02.2007 Ich bin da. Du denkst du hast Probleme weil es
dir schwer fällt Fremdes zu akzeptieren. Doch es ist gut zu
segnen und zu verzeihen. Verzeihe und wisse, dass
Verzeihung geschieht. Dann aber gehe weiter und lasse los.
Wisse – alles ist gut, denn jeder hat seinen göttlichen
Auftrag. Du fühlst dich unverstanden und das ist vielleicht
auch so. Doch sei die LIEBE und erwarte nichts. Es ist so
zwischen euch und wenn du dir noch so viel Mühe gibst wird
jeder er selbst bleiben. Lass dies zu. Lass euer Anderssein
zu und befreie dich von Vollkommenheitsgedanken. Es ist
was es ist. Es ist was es ist. Es ist was es ist. Und es hat
genau so seinen Sinn. Liebe dich und bleibe in dieser Liebe.
Und lasse los! Ich bin Voltan. Ich bin Voltan. Ich bin Voltan.



Ja. Du darfst dich freuen. Vertraue und wisse: Die Allmacht
Gottes wird dich weisen, denn sie ist auch in dir. Vertraue
und habe Geduld. – Nichts sollst du tun außer dich zu
freuen, zu danken und zu wissen, dass es geschehen wird.
Warten und wissen. Nähre das Wissen in deinem Herzen,
aufdass es zur Gewissheit heranreife. Vertraue, Vertraue,
Vertraue.

(MANIFESTATION)

Deine Schwingung ist hoch – Deine Liebe hilft Vielen

03.03.2007 Ich bin da. Du weißt nicht was los ist. Müdigkeit
scheint dich zu lähmen. Ja es ist gut auf zu stehen und die
eigene Macht zu gebrauchen. Deine Schwingung ist hoch.
Deine Liebe hilft vielen. Das gefällt nicht allen. Doch du hast
nichts zu fürchten. Nimm deine Macht in Gebrauch und
beende diesen Zustand, indem du es nicht zulässt. Bekunde
deine Absicht mit Nachdruck und wisse, dass es geschieht.
Vertraue auf dich. Ich bin Voltan. Ich bin Voltan. Ich bin
Voltan.

Lass die Anderen und ihre Wege los. Es ist nicht
deine Aufgabe dies zu lösen.

22.03.2007 Ich bin da. Schon lange haben wir nicht mehr
gesprochen miteinander. Doch nun ist eine wichtige Zeit für
dich. Hab` keine Angst. Vertraue. Lass los! Ja, auch andere
haben sich ihrer Verantwortung zu stellen. Ja, auch sie
müssen – dürfen ihren eigenen Weg zurück nach Hause
finden. Es hat schon alles seine Richtigkeit. Lass dich nicht
mehr belasten oder in Negativität drängen durch das Lernen
der Anderen. Nichts geschieht ohne den Willen Gottes.
Wisse dies und vertraue. Und dann lass die Anderen und
ihre Wege los. „Es ist nicht deine Aufgabe dies zu lösen. Es
ist nicht deine Aufgabe dies zu lösen. Es ist nicht deine



Aufgabe dies zu lösen.“ Lasse los!!! Und werde frei. Und
dann gehe mit Freude und Vertrauen an deine schöne,
große, neue Aufgabe heran. Ja, wir sind an deiner Seite. Ja,
es wird gelingen. Ja, du kannst vertrauen und dich freuen.
Freue dich wieder Herta Maria, und bleibe in dieser Freude.
Jetzt und alle Zeit. So sei es! Ich bin Voltan. Ich bin Voltan.
Ich bin Voltan.

Stelle dir die beste Version vor und gib ihr die
Chance, für dich Realität zu werden.

23.03.2007 Ich bin da. Ja, ich möchte gerne mit dir
sprechen. Warum denkst du noch zu klein? Stelle dir die
beste Version vor und gib ihr die Chance für dich Realität zu
werden. Sie steht vor der Tür und wartet darauf herein
gebeten zu werden. Lade sie ein, ja unterstütze sie, indem
du ihr Kommen und Eintreffen erwartest. Alles ist möglich
und das Beste darf sich zeigen. Freue dich und öffne dich für
diese große Ankunft. Du bleibst manchmal hinter dir und
deinen Möglichkeiten zurück. Vertraue und wisse, dass
dies das Beste für dich UND die Welt sein darf. Also
lass es zu. Sei dankbar und in Freude. Sei gesegnet mit
Dankbarkeit Herta Maria.

Die Seele braucht Luft und darf nicht durch Tun ganz
zugeschüttet werden

28.03.2007 Ich bin da. Es ist schön, dass unsere
Kommunikation so gut funktioniert. Also heute möchte ich
dir sagen, dass es sehr wichtig ist dir genügend Zeit
einzuräumen, dass deine Seele wieder frei atmen kann.
Aktivität und Einsatz sind wichtig, doch die Seele braucht
wieder Luft und darf nicht durch Tun ganz zugeschüttet
werden. Schön, dass du rechtzeitig Abstand nimmst. Ziehe
dich ruhig zurück und sei einfach. Ja, es ist wichtig und



notwendig auch nur zu sein. Sei gesegnet im Nichtstun! Ich
bin Voltan. Ich bin Voltan. Ich bin Voltan.

Vertraue und habe Geduld - wir sind hier und
arbeiten für dich und mit dir

30.03.2007 Ich bin da. Ich melde mich bei dir, weil ich dir
sagen will, dass es schön ist, dass du auf unser Zeichen
hörst. So kann ich dir immer gleich im Voraus die Hilfe
geben die gerade von Nöten ist. Entspanne noch weiter und
sei locker im Umgang mit dir selbst. Schwächen
verschwinden nach und nach und Schönheit – Fülle wird sich
zeigen. Vertraue und habe Geduld. Wir sind hier und
arbeiten für dich und mit dir. Also vertraue. Ich bin Voltan.
Ich bin Voltan. Ich bin Voltan.

Ich möchte, dass du mich immer wieder zu neuen
Orten einlädst

01.04.2007 Ich bin da. Ja ich möchte, dass du mich immer
wieder zu neuen Orten einlädst. Nur so kann ich da sein –
wenn Menschen dies wollen. Ich kann dann meine hohe,
reine Strahlung entfalten und die Menschen berühren. Ich
danke dir für unsere Zusammenarbeit. Vertraue dir, vertraue
uns und sei gewiss: Ich bin aus der Liebe Gottes geboren.
Ich segne dich mit Macht und Weisheit.

Ich bin Voltan. Ich bin Voltan. Ich bin Voltan.

Dem Wohle des Ganzen zu dienen wird machtvoll
unterstützt

05.04.2007 Ich bin da. Ich freue mich sehr, dass du wieder
frei geworden bist von den Übergriffen anderer Menschen.
Wisse: Auch wenn solche Menschen in dein Umfeld
kommen, sie können nichts mehr erreichen gegen deine
Göttlichkeit, die du immer mehr zu leben beginnst. Du lebst
jetzt – das ist gut. Du lebst in Wahrheit – das ist gut. Und



trotzdem werden die Fallen der Anderen Dir nichts anhaben
können. Vertraue und wisse was zu tun ist. Ja ich bin an
deiner Seite. Dem Wohle des Ganzen zu dienen wird
machtvoll unterstützt. Wir gehen mit dir. Sei gesegnet mit
Gelassenheit, Entschlossenheit und Mut. Ich bin Voltan. Ich
bin Voltan. Ich bin Voltan.

Wenn du sehen könntest was wir sehen – du würdest
dir keine Sorgen machen

09.04.2007 Ich bin da. Ich sehe es geht dir nicht gut. Die
Angst ist spürbar. Doch versuche los zu lassen. Wenn du
sehen könntest was wir sehen – du würdest dir keine Sorgen
machen. Es geht alles seinen geordneten Lauf. Doch für dich
ist dies die Aufforderung zurück zu kehren zu deiner
Göttlichkeit. Du weißt, dass sie da ist. Deine Gefühle aber
können sie noch nicht richtig spüren. Doch alles ist gut.
Glaube mir und vertraue – alles ist gut! Wenn es dir gelingt,
versuche dir den wahren Sieg und die damit verbundene
Freude vorzustellen. Und nimm dich so wie du bist an. Auch
wenn Zweifel und Angst sich melden. Nimm sie nicht so
wichtig. Gott ist da. Er ist in dir. Gott, die Gerechtigkeit, die
Liebe wird siegen! Wisse dies. Wisse dies. Wisse dies und
gehe tapfer durch diese Erfahrung. Große Befreiung
erwartet dich. Ich bin bei dir – alle Zeit – du hast mich
eingeladen. Nun bin ich hier. Vertraue. Ich bin Voltan. Ich bin
Voltan. Ich bin Voltan.

Mach dich frei von dieser fremden Energie! – Setz
dich zur Wehr!

16.04.2007 Ja, ich bin hier. Du möchtest mit mir reden
heute? „Ja. Ich bin nicht ganz in meiner Mitte und weiß nicht
genau was los ist. Eigentlich übe ich die Hellsichtigkeit, doch
es geht für mich zu langsam weiter. Ich darf außerdem mit
den Naturwesen arbeiten, was ebenfalls alles neu und


